

校長室から

「地域とともにつくる日本一楽しい学校」

学校教育目標

「人間性豊かなたくましい子どもの育成」

No. 7 令和2年 6月 4日 (木)

【分散登校～半分の人数でゆったり学習】

今日は1・2・3・4年生の分散登校日でした。新1年生Bグループは2回目の分散登校で朝の検温時に並ぶときに指示がなくとも自分の学年の列に並ぶ姿に感心しました。

分散登校中は授業時間は短いですが、各教室をのぞいてみると、どの学年においても、少ない人数で落ち着いて学習ができるメリットがあることに気付かされました。



野菜の観察をする2年生
ナスがりっぱに実っています！



遊具の使い方を学習する1年生
びかびかの体操服姿、着替えも上手にできました



算数の学習「大きい数のしくみ」に集中する4年生

【6年生（3組・4組）

オンラインで朝の会】

今日も学校に登校して参加してくれた子どもたちが9名いました。今回も学年主任田村先生のあいさつに続き、クイズが出されました。（答えは下に）

Q1 「ストップウォッチのタイムを見ずに10秒に一番近い人はだれだ！？」

Q2 「6年の先生4人がけん玉の皿乗せにチャレンジ！！4人が1回ずつ挑戦したとき、合計で何回成功するでしょうか？」

画面から、参加した子どもたちの笑顔がたくさん見られ、新しい試みにチャレンジした担任の先生達もうれしそうでした。

ご家庭のご協力に感謝します。ありがとうございました。

→
「パプリカ」の
サクソ演奏に合わせて踊る6年担任



(クイズの答え)

Q1

田村 T (11.12 秒)

湯浅 T (9.74 秒)

小西 T (10.27 秒) 安藤 T (9.70 秒)

よって一番近かったのは…湯浅 T !

Q2 4人とも今日は成功に至らず「0回」でした！
今度学校でみんなと一緒にできたらいいですね。

【保護者・地域の皆様の安全見守りに感謝】



子どもたちの登下校の時間に合わせて地域・保護者の方々が様々な場所に立ってくださっています。大変ありがとうございます。